



Regierungsratsbeschluss vom 17. April 2018

15.438 Pa.Iv Berberat. Eine Regelung für transparentes Lobbying im eidgenössischen Parlament; Vernehmlassung

P180074

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Antwortentwurf an die Staatspolitische Kommission des Ständerates.

Begründung

Der Vorentwurf der Staatspolitischen Kommission des Ständerats zur Umsetzung der Parlamentarischen Initiative Berberat „15.438: Eine Regelung für transparentes Lobbying im eidgenössischen Parlament“ stellt den jedem Kanton bisher gewährten Dauerausweis ebenso wenig in Frage wie die Dauerausweise zugunsten der Fachdirektorenkonferenzen. Für andere Besucherinnen und Besucher, insbesondere Mitglieder von Kantonsregierungen, könnten Besuche künftig aber eingeschränkt werden, wenn die Regelung für Tagesausweise nicht mit Augenmass angewendet wird. Die Stellungnahme des Kantons Basel-Stadt weist auf diese Problematik hin und unterstützt im Übrigen die gesetzgebungstechnisch einfache und klare Lösung der Kommissionsmehrheit.

